## Sandy Kinnee in der TaK-Galerie in Schaan

(TaK.) – Sandy Kinnees Werke befinden sich unter anderem in den Sammlungen des New Yorker Metropolitan Museum of Art und im Museum of New Mexico. In Europa hatte er im März dieses Jahres in Zürich seine erste Einzelausstellung – nun sind seine Werke in der Schaaner TaK-Galerie zu sehen!

Während des Studiums an der University of Michigan und an der Wayne State University in Detroit faszinierte Sandy Kinnee die kunsthandwerkliche Herstellung von Papier. Er begann, sein eigenes Papier herzustellen und experimentierte bald mit speziellen Formen.

Spannend und originell sind die Ovale, welche ab Mitte der achtziger Jahre entstanden. In der TaK-Galerie sind Werke von 1983 bis 1994 zu sehen, einige davon eigens für diese zweite Ausstellung in Europa geschaffen!

Die Ausstellung dauert bis Anfang Juni und ist Montag bis Freitag von 10 bis 12 und 15 bis 18 Uhr zu besichtigen, sowie nach telefonischer Voranmeldung.

Liechtensteiner Volksblatt

Samstag, 23. April 1994